



Alfonso Carlos
RUIZ
MADORRÁN
Arnedo
Compañía de Jesús
Padre Jesuita



Camerún



Yaoundé



20.000 €

Apoyo al Hogar de la Esperanza (Niños de la Calle) y creación de un nuevo hogar para Niñas de la Calle

“Brindamos la reinserción en familia de los Niños y Niñas de la Calle y si esta no es posible, intentamos una reinserción en la sociedad, con formación y trabajo”

Detectar y acoger a los Niños y Niñas de la Calle es la primera tarea de la Fundación Diocesana de Yaundé "Hogar de la Esperanza", con la que empieza una labor constante de monitores, personal del centro que buscan la inserción en la familia o en la sociedad.

La realidad de los Niños de la Calle no es sólo una problemática que atañe a los niños varones, sino también a las niñas, con la particularidad de que su situación se ve ocultada, por acogerse o resguardarse en "mamás", que presentándoles pequeños servicios en la venta ambulante, en el mejor de los casos, acogen y protegen a estas niñas que rompieron su vínculo con la familia y viven en la calle.

La creación de un nuevo centro para Niñas de la Calle, no sólo responde y da respuestas a la situación de estas niñas, sino también da visibilidad a las autoridades y a la sociedad camerunense para concienciar y motivar una acción que facilite la reinserción.

La ayuda prestada por la Delegación de Misiones de La Rioja, sigue siendo una seguridad en la continuidad del proyecto con los Niños y Niñas de la Calle.

